

La Révolution bolivarienne confirme sa volonté d'entamer un débat en faveur de la paix



Caracas, 14 octobre, (RHC).- Jorge Rodríguez, dirigeant du Parti Socialiste Unifié du Venezuela a fait savoir que la Révolution bolivarienne a toujours été prête à entamer un débat national pour la consolidation de la paix dans ce pays.

Durant une interview à la chaîne Venezolana de Televisión, Jorge Rodríguez qui est aussi le maire de Caracas a expliqué que le gouvernement de Nicolás Maduro a toujours parié pour le débat populaire afin de résoudre les problèmes auxquels se heurte le pays.

Il a insisté sur le fait que compte tenu des attaques démesurées de la droite il faut concevoir un débat basé sur les idées, la réflexion et la recherche de la vérité.



Radio Habana Cuba